



Arundel le 7 novembre, 2024

Objet : Avis de convocation à la prochaine séance extraordinaire

Madame,
Monsieur,

Je vous avise que vous êtes convoqué à la prochaine séance extraordinaire du conseil municipal de la Municipalité du Canton d'Arundel.

Cette séance aura lieu le mardi 12 novembre 2024 à 18h00 à l'Hôtel de ville situé au 2, rue du Village, à Arundel.

Le projet d'ordre du jour est le suivant:

1. **CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE**
2. **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
3. **PÉRIODE DE QUESTIONS**
4. **GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE**
 4.1 Dépôt des états comparatifs au 31 octobre 2024 et rapports prévisionnels
5. **LEVÉE DE LA SÉANCE**

A noter que la période de questions ne peut traiter que les sujets et les affaires mentionnés dans l'ordre du jour

Philip Toone
Greffier-trésorier

I hereby give you notice of the next special meeting of the Municipal Council of the Municipality of the Township of Arundel.

This meeting will be held on Tuesday November 12, 2024 at 6:00 p.m. at the Town Hall located at 2, rue du Village, in Arundel.

The proposed agenda is as follows:

1. **ESTABLISHMENT OF QUORUM AND OPENING OF THE MEETING**
2. **ADOPTION OF AGENDA**
3. **QUESTION PERIOD**
4. **FINANCIAL AND ADMINISTRATIVE MANAGEMENT**
 4.1 *Tabling of comparative statements as of October 31, 2024 and provisional reports*
5. **ADJOURNMENT OF MEETING**

Please note that question period may only deal with the subjects and business mentioned on the agenda.